



COMMUNIQUE

POINT A MI-PAROURS SUR L'ELECTION DES DELEGUES PAYS DU HAUT CONSEIL DES TOGOLAIS DE L'EXTERIEUR (HCTE)

Le Président de la Commission Electorale Indépendante du Haut Conseil des Togolais de l'Extérieur (CEI-HCTE) constate avec satisfaction l'évolution positive du vote en ligne pour l'élection des Délégués Pays du HCTE débuté depuis le 1 septembre 2019. Il note également un taux de participation de 65% après cinq jours de l'ouverture du vote en ligne.

Le Président de la commission saisit cette opportunité pour remercier les associations et les membres de la diaspora togolaise pour leur engagement qui participe à la réussite du processus électoral enclenché depuis le 15 juillet 2019.

Fait à Lomé le 5 septembre 2019

Le Président



Victor WOMITSO